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Протокол № _143_
1
 

общего собрания собственников помещений и членов ЖСК «Победа» 

в многоквартирном доме, расположенном по адресу: г.Ульяновск, проспект Нариманова, 

д.110, проводимого в форме совместного присутствия «04» июня 2015 года. 

 

Инициатор проведения общего собрания собственников помещений – Правление ЖСК. 

Форма проведения общего собрания – совместное присутствие. 

Время проведения: 19.30 ч. 

Место проведения: во дворе дома. 

Общая площадь многоквартирного дома: 2361,66 кв.м. 

в т.ч. члены ЖСК «Победа», подтверждѐнные документами на день проведения собрания – 35 

человек (1483,125 кв. м.
2
, 

3
.). 

Присутствовали: 
Собственники (представители собственников) жилых помещений (см. реестр 

собственников помещений (Приложение № 1), в т.ч. члены ЖСК «Победа». 

Согласно реестра всего присутствовало 40 собственников (представителей 

собственников) – 1530,48 кв.м., обладающих  64,81 % голосов от общего количества голосов 

собственников, в  т.ч. члены ЖСК «Победа» – 29 чел., 82,85% от численности членов ЖСК. 

Кузнецова Н.П. – новый бухгалтер ЖСК «Победа», нанятый с 01.05.2015 года. 

Уваров Н. Е. – дворник, нанятый с 18.05.2015 года. 

Маляганов А.И., Маляганова Е.И. – жители кв. № 16. 

Кворум – имеется. Общее собрание собственников помещений и членов ЖСК «Победа» 

– правомочно решать все вопросы, в т.ч. и вопросы, относящиеся к исключительной 

компетенции общего собрания.
4
 

Решения общего собрания собственников помещений и членов ЖСК «Победа» по всем 

вопросам, кроме № 5, 9 и 10, которые относятся к исключительной компетенции общего 

собрания членов ЖСК «Победа» (п. 12.7.1-12.7.8), принимаются простым большинством 

голосов от числа принявших участие в собрании собственников помещений. 

Решения по выделенным пунктам принимаются при условии голосования за них 2/3 от 

общего числа членов ЖСК «Победа». 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ СОБРАНИЯ: 

 

1. Выборы председателя собрания. 

2. Выборы секретаря собрания. 

3. Выборы счѐтной комиссии. 

4. Утверждение повестки дня. 

5. Приѐм в члены ЖСК «Победа». 

6. О приеме-передаче дел от бывшего Правления ЖСК «Победа» вновь избранному. 

7. О состоянии дел в ЖСК «Победа». 

8. Информация ревизионной комиссии. 

9. Утверждение новой редакции Устава ЖСК «Победа». 

10. Утверждение тарифов на содержание, текущий ремонт дома до конца 2015 года. 

11. Утверждение штатного расписания ЖСК «Победа». 

12. Довыборы в члены Правления ЖСК. 

13. Разное. 

                                                 
1 Протокол составлен по форме, рекомендованной Приложением № 3 к Методическим рекомендациям по порядку 

организации и проведению общих собраний собственников помещений в многоквартирных домах,  утверждены приказом 

Министерства строительства и жилищно-коммунального хозяйства Российской Федерации  от "31" июля 2014 г. №411/пр 

для протоколов общих собраний (очная форма). 
2 В соответствии  с п.6.2. Устава ЖСК «Победа» от каждого жилого помещения членом ЖСК является один собственник. 
3 В соответствии с п.12.3. Устава ЖСК «Победа» каждый член ЖСК участвует в общем собрании с правом одного голоса. 
4
 В соответствии с п.12.7 Устава ЖСК «Победа». 
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ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ 

I. Слушали: Атаулову О.В., которая напомнила, что согласно действующего Устава ЖСК 

(п.12.6), председателем собрания, инициатором которого выступило Правление, является 

председатель ЖСК Барбитова А.Д. (кВ. 44). 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению. 

II. Слушали: Власова В.В., собственника кв. 26, который предложил секретарѐм собрания 

избрать Атаулову О.В. (кВ. 16). 

Голосовали:  
"ЗА" - 1468,53 м

2
 , что составляет  95,95% голосов от присутствующих; 

"ПРОТИВ" – 61,95 м
2
, что составляет 4,1% голосов; "ВОЗДЕРЖАЛСЯ" – нет. 

РЕШИЛИ большинством голосов: 

1. Избрать Атаулову О.В. секретарѐм собрания. 

III. Слушали: 

Атаулову О.В., которая предложила избрать в состав счѐтной комиссии Власову А.Ю. (кв. 26) 

и Шатилову А.Г. (кВ.32). 

Голосовали:  
"ЗА" - 1530,48 м

2
, что составляет 100% голосов от присутствующих; 

"ПРОТИВ" – нет; "ВОЗДЕРЖАЛСЯ" – нет. 

РЕШИЛИ: 

1. Избрать Власову А.Ю. (кВ. 26) и Шатилову А.Г. (кВ.32) в состав счѐтной комиссии. 

 

IV. Слушали: Барбитову А.Д., которая сказала, что на заседании правления от 17.05.15 

(протокол № 142, размещѐн на сайте дома) была утверждена повестка дня внеочередного 

общего собрания членов ЖСК и собственников нашего многоквартирного дома. 

Руководствуясь Жилищным кодексом РФ и решением прошлого собрания, за 10 дней было 

вывешено уведомление о дате, времени и повестке дня этого собрания (Приложение № 1). 

Никаких добавлений в повестку дня собственниками МКД сделано не было. Предложила 

утвердить эту повестку. 

Выступила: Головачѐва Л.И. (собственник кв. № 2), которая задала Барбитовой А.Д. вопрос 

по персональному составу нового Правления ЖСК «Победа». 

Выступила: Барбитова А.Д., которая пояснила Ларисе Игоревне процедуру выборов членов 

Правления ЖСК «Победа» в соответствии с Уставом и порекомендовала познакомиться: 

 с протоколом № 139 внеочередного общего собрания ЖСК «Победа» (размещѐн на 

сайте дома), где всѐ зафиксировано и уже неоднократно проверено контролирующим 

органами при регистрации нового председателя ЖСК «Победа»; 

 с протоколом № 140 заседания Правления ЖСК «Победа» (размещѐн на сайте дома), 

в котором зафиксирована повестка, выборы председателя и определение функций членов 

Правления; 

 с документами с ГЖИ (размещены на сайте дома), зафиксировавших в период 

документальных проверок грубые нарушения в проведении последних трѐх собраний, 

проведѐнных Подосинниковой Т.М. и решения которых отменены; 

 с решениями Ленинского суда по отмене протокола № 136 общего собрания ЖСК 

«Победа» по выборам председателя и правления ЖСК (размещѐн на сайте дома). 

Голосовали: 
"ЗА" - 1530,48 м

2
, что составляет 100% голосов от присутствующих; 

"ПРОТИВ" – нет; "ВОЗДЕРЖАЛСЯ" – нет. 

РЕШИЛИ: 

1. Утвердить повестку дня внеочередного общего собрания членов ЖСК «Победа» и 

собственников помещений многоквартирного дома. 

V. Слушали: Барбитову А.Д., которая зачитала заявление собственника квартиры № 25 
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Калашник И.И. с просьбой принять его в члены ЖСК «Победа». Согласно п. 12.1-12.3, а также 

п.12.7.5. Устава к исключительной компетенции общего собрания относится вопрос приѐма в 

члены ЖСК. Такую же норму устанавливает и ст. Статья 121 ЖК РФ. «Приѐм в члены 

жилищного кооператива». Предложила принять заявленного собственника в члены ЖСК и 

учитывать  по этому вопросу решения  только членов  ЖСК 

Голосовали члены ЖСК: _29_ – «ЗА», нет – «ПРОТИВ», нет – «ВОЗДЕРЖАЛСЯ». 

РЕШИЛИ большинством голосов:  

1. Принять в члены ЖСК Калашник И.И. (кв. 25). 

 

VI. Слушали: Барбитову А.Д., которая проинформировала собравшихся о том, каким образом 

происходила приѐм-передача дел от бывшего Правления ЖСК «Победа» вновь избранному. 

В течение двух дней (8, 11 мая 2015 года) комиссия в составе членов нового Правления: 

1. Барбитовой Н.Д. (кв.44); 

2. Стрелочных А.А. (кв. 24; 

3. Воронцова Д.Н. (кв. 47); 

члена ревизионной комиссии: 

4. Атауловой О.В. (кв. 16); 

присутствующих жильцов квартир: 

5. Малягановой Е.И.(кв.16) 

принимала папки с делами ЖСК от Подосинниковой Т.М. 

К сожалению, Подосинникова Т.М. не смогла предоставить не только перечень докумен-

тов, представленных в УБЭП и следственный комитет, но и перечень договоров и архивных 

документов, что значительно затрудняет работу нового состава Правления. 

От подписания акта приема-передачи Т.М. Подосинникова отказалась. 

Кроме того, бывший бухгалтер Краско С.Г. также передала бухгалтерские документы 

члену ревизионной комиссии Закировой Т.Н. 5 мая 2015 года со списком передаваемых доку-

ментов. Акт в данном случае не составлялся. 

Выступила: Атаулова О.В., член ревизионной комиссии, которая сказала, что оба представи-

теля администрации ЖСК «Победа», которыми являются и Подосинникова Т.М., и Краско С.Г. 

и которые были приняты на работу по договорам (кстати, оформленные с нарушениями), ко-

торые получали заработную плату и за что должны нести определѐнную ответственность, 

обозначенную Законом. Сдав вот так дела, они тем самым нарушили действующее законода-

тельство. Считаю, что новое Правление должно получить консультацию грамотного юриста 

по данному вопросу и, в зависимости от полученной информации, действовать. 

Голосовали члены ЖСК: 

"ЗА" - 1530,48 м
2
 , что составляет 100 % голосов от присутствующих; 

"ПРОТИВ" – нет; "ВОЗДЕРЖАЛСЯ" – нет. 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию Барбитовой А.Д. принять к сведению. 

2. Выразить сожаление по поводу то, как и в каком виде были переданы дела (папки) 

кооператива бывшим председателем ЖСК Подосинниковой Т.М. и бывшим бухгалтером 

Краско С.Г. 

 

VII. Слушали: Барбитову А.Д., которая доложила о состоянии дел в ЖСК «Победа». За 

прошедшее время (после регистрации нового председателя прошло менее месяца) удалось: 

 получить новые документы ИНН и ОГРН на нового председателя ЖСК «Победа»; 

 получить консультацию в трудовой инспекции по законности трудовых договоров, 

по которым работали Подосинникова Т.М. и Краско С.Г.; 

 перезаключить договора с Водоканалом, Ульяновскэнерго, Ульяновские теплосети, 

оператором «Билайн»; 

 принять участие на допросах в следственном комитете; 

 дать ответы на предписания ГЖИ и следственного комитета; 

 получить выписку из банка по движению средств кооператива за последние 3 года.  
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В настоящее время на банковском счету ЖСК «Победа» 92000 тыс. руб. Это общая сум-

ма всех средств кооператива, в которой имеются и средства для перечисления ресурсным ор-

ганизациям. Иными словами, на счете ЖСК нет совсем средств, которые, если верить прежней 

смете, должны были накапливаться хотя бы по строкам: содержание и текущий ремонт жилья; 

капитальный ремонт, на который все собственники нашего дома собирают с 2003 года, исходя 

из анализа Книги протоколов. 

Учитывая тот факт, что все документы в следственном комитете, пока мы не можем точ-

но сказать, как расходовались средства ЖСК. 

К сожалению, бывший председатель ЖСК Подосинникова Т.М. очень неохотно идѐт на 

контакты и не в полном объѐме даѐт информацию, что, безусловно, в какой-то степени мешает 

работе нового состава Правления и затягивает решение хозяйственных и экономических про-

блем, что может привести к необоснованным штрафам кооператива. Новое Правление стре-

миться как можно быстрее пройти этап вхождения во все дела кооператива и навести порядок. 

В настоящее время идѐт создание системы бухгалтерского учѐта, контроля движения 

средств ЖСК, оплаты по коммунальным услугам, выверка показаний водо- и электросчетчи-

ков. 

Кроме этого, на заседаниях Правления рассматривались вопросы о тех членах ЖСК, ко-

торые преднамеренно обрезают интернетный провод, сбивают номера у машины нового 

Председателя, пакостят и гадят в подъезде, ломают замок входной двери подъезда и др. Было 

несколько вызовов, обращений и заявлений в полицию, на основании их составлены акты, ко-

торые переданы участковому полицейскому. 

Голосовали:  
"ЗА" – 1530,48 м

2
, что составляет 100 % голосов от присутствующих; 

"ПРОТИВ" – нет; "ВОЗДЕРЖАЛСЯ" – нет. 

РЕШИЛИ большинством голосов: 

1. Информацию принять к сведению. 

VIII. Слушали: Атаулову О.В., члена ревизионной комиссии ЖСК, которая выступила с 

информацией о том, как идѐт проверка работы бывшего Правления ЖСК. Учитывая тот факт, 

о котором сказала ранее Анна Дмитриевна, что все документы находятся в следственном 

комитете, проверить что-либо качественно не предоставляется возможным. В настоящее 

время доступны: 

 Книга протоколов общих собраний ЖСК, заседаний Правления ЖСК «Победа» № 6 с 

01.01.1993 года, которая выдана следственным комитетом временно. 

Начало изучения содержания этой Книги показал, что на последней странице книги 

указано, что в ней 216 листов, она прошнурована, но не опломбирована. Первоначальная 

пломбировка имеется, но она нарушена. Есть вклеенные листы другого цвета и качества, что 

недоспустимо. 

Анализ протоколов собраний с 2011 года  (Протокол № 114 «А») показал, что в них 

появились, мягко говоря, странные приписки рукою Подосинниковой Т.М. о проверке и об 

уничтожении бухгалтерских документов, кассовых чеков, по которым можно было выявить 

движение наличных средств, полученных ею наличными с банка и которые должны 

храниться, согласно Налоговому Кодексу, не менее 5 лет. Атаулова О.В. указала, что сроки 

хранения документов установлены и в законодательстве о бухгалтерском учете, в т.ч. в 

Федеральном Законе от 21 ноября 1996 г. № 129-ФЗ «О бухгалтерском учете». И это должно 

было остановить бывшего бухгалтера ЖСК Краско С.Г., отдавшую документы на 

уничтожение, или хотя бы предупредить Подосинникову Т.Н. от неправомерных действий. 

Атаулова О.В. раздала копии страниц Книги протоколов, в которых зафиксированы эти 

приписки (Приложение №2). Как нам сообщили в УБЭП, именно за то, что 

Подосинникова Т.М. начала вписывать в протоколы эти записи, следственный комитет изъял 

Книгу протоколов и в настоящее время выдал его временно уже новому Правлению. У нас 

есть копии всех страниц Книги протоколов без данных приписок. Вышесказанное указывает 

на то, что Подосинниковой Т.М., по-видимому, есть что скрывать, поэтому она и 

поторопилась уничтожить эти документы, а это – нарушения, которые подпадают под букву 

Закона. В тоже время, по-видимому, она не понимает, что вписывание задним числом в 
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протоколы собраний, заседаний Правления  – тоже нарушение. И если на заседаниях суда по 

уголовному делу, по которому идѐт расследование по ст.160 Уголовного кодекса РФ – 

Присвоение или растрата (то есть,  хищение чужого имущества, вверенного виновному), не будет 

учтѐн этот факт, то ревизионная комиссия будет рекомендовать новому составу Правления 

инициировать новое исковое заявление на Подосинникову Т.М. и тем, кто ей помогал по этому 

факту. 

Более детальное изучение Книги протоколов будет продолжаться, т.к. времени на еѐ 

качественное изучение практически не было, т.к. она была выдана нам следственным 

комитетов накануне вечером и я еѐ изучала ночью. 

 Выписка из банка за 5 лет. Ситуация аналогичная: наличные деньги снимались, а 

отчѐта по их расходу нет. В нашем кооперативе на протяжении последних 5 лет (ранее 

установить нет необходимости, т.к. срок ранее уже неподсуден) не велась Кассовая книга!!! 

Это вообще нонсенс!!! И большое финансовое нарушение, за которое также надо спрашивать 

по букве Закона с нарушителей. Здесь уже не только председатель ЖСК виноват, но и другие 

лица, виновность которых также должен установить суд. И это ещѐ одно направление 

деятельности Правления по возвращению средств ЖСК. 

 И ещѐ, чем в ближайшее время будет заниматься ревизионная комиссия: анализ 

оплаты за коммунальные услуги. Есть квиточки квитанций, по которым, к сожалению, 

вручную будем выверять  оплату по каждой квартире. 

 Надеемся, что к следующему собранию, которое будет уже очередным, ревизионная 

комиссия доложит о своей работе. 

Голосовали:  
"ЗА" – 1530,48 м

2
 , что составляет 100 % голосов от присутствующих; 

"ПРОТИВ" – нет; "ВОЗДЕРЖАЛСЯ" – нет. 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию Атауловой О.В. принять к сведению. 

 

IX.Слушали: Атаулову О.В., которая сказала, что в 2005 году был принят Жилищный Кодекс 

РФ, согласно которому необходимо было привести в соответствие с ним Уставы жилищных 

кооперативов, если в них были существенные расхождения с законодательством. Именно так 

было и с нашим Уставом. Часть его статей идет в разрез с Жилищным Кодексом и другими 

нормативными документами. И это неоднократно указывалось прежнему Правлению ЖСК. 

Как только новое Правление и члены ревизионной комиссии приступили к выполнению своих 

общественных обязанностей, началась работа по разработке новой редакции Устава. На 

заседаниях Правления (протоколы № 141 и № 142) этот вопрос рассматривался дважды 

(Приложение № 3) и на последнем заседании мне было поручено доработать этот проект 

Устава.  

Доработанный проект (Приложение № 4) был размещѐн на сайте дома с тем, чтобы все 

жители дома могли с ним познакомиться и внести, при желании добавления, изменения. 

Несколько экземпляров мы распечатали и вам раздали, чтобы вы смогли, возможно сейчас, 

ещѐ внести какие-то добавления, или задать вопросы. 

В период доработки проекта Устава новому председателю ЖСК Барбитовой А.Д. 

Подосинниковой Т.М. был передан ещѐ один проект Устава, который был разработан юристом 

Ибятовым Русланом Раисовичем (Приложение № 5), нанятым бывшим председателем 

Подосинникой Т.М. Данная услуга (5000 руб.) оплачена из денег кооператива. Знакомство с 

этим проектом показало, что это очень некачественный документ, очень далекий от того 

типового варианта, который предусмотрен постановлением Правительства РФ № 588
5
. 

Даже такой факт, что типовой проект, рекомендованный Правительством, содержит 

более 20 страниц текста, тот же, который подготовил нанятый бывшим председателем юрист – 

всего семь говорит о том, что этот вариант очень поверхностный, в нѐм отсутствуют очень 

важные разделы, жизненно необходимые для кооператива. Считаю, что это очень 

                                                 
5 Постановления Правительства РФ от 06.06.2012 № 558 (ред. от 04.02.2015) «Об утверждении типового устава 

жилищно-строительного кооператива, создаваемого в целях обеспечения жилыми помещениями отдельных категорий 

граждан, предусмотренных законодательством Российской Федерации» 

 

http://base.garant.ru/10108000/22/#block_15801
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некачественно выполненная услуга, оплаченная из кассы кооператива, и средства в размере 

5000 руб. (из квитанций об оплате за услугу) должны быть возвращены в ЖСК. К сожалению, 

Подосинникова Т.М., по-видимому, не способна оценить качество документа и поэтому 

приняла его. Думаю, что ревизионная комиссия должна заняться этим и проконсультироваться 

у юристов, специализирующихся на данных вопросах. Правление от имени ЖСК должно 

принять меры по возвращению денег, если, конечно, автор этого некачественного документа 

не вернѐт их самостоятельно, в чѐм должна позаботиться Подосинникова Т.М. Это надо 

сделать обязательно, учитывая то, что казна кооператива – пуста, а Подосинникова Т.М. 

совершенно забыла об этом и даже тогда, когда можно было воспользоваться интернетом и 

взять типовой Устав и внести в него особенности нашего дома и, самое главное, сделать это 

бесплатно. Нет же, она опять расплатилась деньгами ЖСК. 

Голосовали члены ЖСК: _29_ - «ЗА», нет - «ПРОТИВ», нет - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ». 

РЕШИЛИ большинством голосов:  

1. Информацию Атауловой О.В. принять к сведению. 
2. Утвердить новую редакцию Устава ЖСК «Победа», окончательный вариант которого 

подготовила Атаулова О.В. 

3. Поручить председателю ЖСК Барбитовой А.Д. зарегистрировать новую редакцию Устава в 

административных органах, где это положено. 

4. Поручить ревизионной комиссии довести до конца консультации у юристов по качеству 

подготовленного Ибятовым Р.Р. проекта Устава ЖСК и результаты доложить Правлению ЖСК 

для принятия адекватных мер. 

 

X.Слушали: Барбитову А.Д., которая сказала, что наш кооператив живѐт по тарифам (в 21 

руб.), утвержденным ещѐ в 2011 году (протокол общего собрания № 114 от 20.06). Ленинский 

суд в принятом  решении, отменяя тарифы в 29 руб., обосновывался на установленные преды-

дущие до 29 рублей тарифы в размере 23 руб с 1 кв.м. Да и инициативная группа, подавая в 

суд на отмену 29 руб., понимала, что сумма должна быть какая-то другая, но качественного 

расчѐта не было. Ревизионная комиссия, выбранная в октябре месяце прошлого года, не смог-

ла проанализировать действующие тарифы, т.к. Подосинникова Т.М. игнорировала решение 

того собрания и не предоставила необходимой информации. Учитывая тот факт, что от многих 

договоров, заключѐнных Подосинниковой Т.М. и кабальных для кооператива, мы сможем от-

казаться только с нового года, Правление пришло к выводу, что тариф должен быть поднят до 

25 руб. (Приложение № 6). До нового года необходимо провести очень большую работу по 

выстраиванию системы контроля по всем статьям бухучѐта, чего, к сожалению, в нашем ЖСК 

не было на протяжении последних 15 лет. В эту сумму не входит капитальный ремонт, т.к. для 

его проведения необходимо составить перечень первоочередных работ, найти на них подряд-

чиков, подготовить и согласовать сметы, утвердить на собрании и только потом выносить на 

согласование общему собранию. 

В экстренном порядке необходимо решить вопрос по промывке и опрессовке системы 

отопления. 

Голосовали члены ЖСК: _29_ –  «ЗА»,  нет – «ПРОТИВ», нет – «ВОЗДЕРЖАЛСЯ». 

Кроме того, в голосовании приняли все присутствующие собственники жилых помещений:  

"ЗА" – 1530,48 м
2
 , что составляет 100 % голосов от присутствующих; 

"ПРОТИВ" –  нет; "ВОЗДЕРЖАЛСЯ" – нет. 

РЕШИЛИ большинством голосов: 

1. Информацию принять к сведению. 
2. Утвердить тариф на содержание и текущий ремонт дома в сумме 25 руб. (Приложение № 6). 

3. Подать заявку в «Ульяновск-Теплосети» и встать на очередь на промывку и опрессовку системы 

отопления дома. 

 

XI. Слушали: Барбитову А.Д., которая представила штатное расписание ЖСК «Победа». 

В него вошли две штатные единицы – председателя ЖСК Барбитовой А.Д. с окладом 5800 

руб. и бухгалтера – Кузнецовой Н.П. с окладом 5000 руб. Остальные работники будут 

работать по краткосрочным договорам. 

Голосовали: 
"ЗА" – 1530,48 м

2
, что составляет 100 % голосов от присутствующих; 
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"ПРОТИВ" –  нет; "ВОЗДЕРЖАЛСЯ" – нет. 

РЕШИЛИ большинством голосов: 

1. Информацию принять к сведению. 
2. Утвердить штатное расписание ЖСК «Победа» на 2015 год. 

 

XII. Слушали: Барбитову А.Д., которая сказала, что по семейным обстоятельствам она 

вынуждена будет часто выезжать из города и поэтому предложила Правлению ввести в 

повестку дня вопрос на собрание по довыборам в члены Правления ЖСК, что и было сделано. 

За время подготовки собрания она имела разговор с Кирсановой К.Н. (кВ. 22), которая 

пользуется авторитетом в доме. Однако Клавдия Николаевна отказалась дать согласие на 

введение еѐ в состав Правления, сославшись на болезнь еѐ родителей, которые в настоящее 

время живут вместе с ней. 

Поэтому вопрос с довыборами пока остался открытым. 

Голосовали:  
"ЗА" –   1530,48 м

2
 , что составляет  100 % голосов от присутствующих; 

"ПРОТИВ" –  нет;  "ВОЗДЕРЖАЛСЯ" –  нет. 

РЕШИЛИ большинством голосов: 

1. Информацию принять к сведению. 

 

XIII. Разное. 

Слушали: Барбитова А.Д. представила нового бухгалтера ЖСК «Победа» – Кузнецову Ната-

лью Петровну. Наталья Петровна имеет стаж бухгалтера около 40 лет. Она имеет достаточно 

богатый опыт ведения бухучета и бухгалтерской деятельности в ЖСК, ТСЖ, находящихся, как 

на самостоятельном управлении, так и под руководством управляющей компании. 

С 18 мая в ЖСК «Победа» работает дворник, который также был представлен участни-

кам собрания – Уваров Николай Евгеньевич. Барбитова А.Д. отметила, что территория стала 

чистой, и, благодаря дворнику, не смотря на то, что он работает немного в ЖСК, поддержива-

ется в порядке. Вскопана земля для цветника, прикреплен бак для окурков и др. 

С 03 июня в ЖСК «Победа» работает уборщица. 

Слушали: Кузнецову Н.П.,  которая рассказала, зачем нужно будет сдавать показания счѐтчи-

ков до 25 числа текущего месяца, как это связано с оплатой льготников. Раздала образцы 

бланков квитанций по оплате за коммунальные услуги. 

Голосовали: 
"ЗА" –   1530,48 м

2
 , что составляет  100 % голосов от присутствующих; 

"ПРОТИВ" –  нет;   "ВОЗДЕРЖАЛСЯ" –  нет. 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению. 

 

 

 

 

 

Председатель общего собрания_________________________________ / Барбитова А.Д. / 

                                                                                                   (подпись) 

Секретарь общего собрания____________________________________/Атаулова О.В. / 

                                                                                                  (подпись) 

Председатель счетной комиссии:_______________________________ /Шатилова А.А../ 

                                                                                                 (подпись) 


